



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Etats-Unis

Question écrite n° 72851

## Texte de la question

Depuis 1965, les Etats-Unis occupent une île dans l'océan Indien, Diego Garcia, après avoir pratiqué un véritable déplacement ethnique à l'encontre des habitants de cette île afin d'y installer une base militaire secrète. M. Alain Fabre-Pujol demande à M. le ministre des affaires étrangères quelle action le Gouvernement entend mettre en oeuvre pour solliciter le retour des exilés de force ou leur juste indemnisation auprès des dirigeants des Etats-Unis.

## Texte de la réponse

Territoire sous souveraineté britannique, l'île de Diego Garcia a été louée aux Etats-Unis aux termes d'un accord conclu en 1966. La position constante des Etats-Unis a été de renvoyer vers les autorités du Royaume-Uni ceux qui contestent en justice leur déplacement forcé entre 1969 et 1973.

## Données clés

**Auteur :** [M. Alain Fabre-Pujol](#)

**Circonscription :** Gard (2<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 72851

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 18 février 2002, page 804

**Réponse publiée le :** 15 avril 2002, page 1990